

Steinhoff

Trauert um Detlef Howest

Mittwoch, 29.11.2017

Detlef Howest (Foto), Steinhoff-Urgestein und einer der ältesten Mitstreiter der Polstermöbel-Schiene Poco, ist am vergangenen Freitag, den 24. November, nach schwerer Krankheit im Alter von 66 Jahren in Heiligenstadt verstorben.

Firmen-Gründer Bruno Steinhoff würdigt Howest als absolut loyalen und zuverlässigen Weggefährten mit einem einmaligen Gefühl für Möbel wie Mode, der sich Tag und Nacht akribisch und erfolgsorientiert für das eingesetzt hat, was er tat: „Ein richtiger Steinhoff-Mann“.

[zum Seitenanfang](#)